



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

21/08/2023

LEGISLATIVO



Medición de la pobreza es muy neoliberal: Rubén Moreira

El diputado federal Rubén Moreira Valdez calificó como muy neoliberal la manera en que se mide la pobreza en México al basarse solo en los ingresos, pero, dijo, hay otros indicadores que muestran datos distintos a los que advierte el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

<https://efekto10.com/medicion-de-la-pobreza-es-muy-neoliberal-ruben-moreira/>